
Stv. Krieger teilt mit, dass er einen Anruf erhalten habe. Dieser Bürger habe bei der Verwaltung 
um Auskunft gebeten, warum in der Grünanlage Talstraße Bäume gefällt wurden. Die Auskunft 
der Verwaltung sei unbefriedigend gewesen. 
 
BM Thul erklärt daraufhin, dass der Verwaltung bereits eine gleichlautende Anfrage der UWG-
Fraktion zur nächsten Ratssitzung vorliege. Die Verwaltung sei bestrebt, die Angelegenheit bis 
zur Ratssitzung zu klären. 
 


